

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

**DEPORTES**

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

○ **Medallista de oro regresa a su tierra**

# ¡PURISCAL TE AMA, REINA ANDREA!

▼ **La mejor deportista tica de los Juegos Centroamericanos y del Caribe fue recibida como lo merece.**



En el aeropuerto su hijita Avril mordió la medalla. Junto a ellas su esposo David Jiménez. (Foto: Alejandro Fonseca)



Saludó emocionada a todos.

**ALEJANDRO FONSECA HIDALGO**

*afonseca@diarioextra.com*

Fotos: Gerardo Arias, corresponsal

▼ Desde que llegó al Aeropuerto Interna-

sacrificio que tuve que hacer".

Ella conversó con DIARIO EXTRA sobre lo logrado, en medio de este festejo.

**¿Qué les dice a los ticos?**

-Que gracias por creer en mí. Me sentí muy

da consejos y para mí es esencial.

**¿Regresa más madura?**

-Sí, porque me da confianza. Al principio tenía la idea de ganar una medalla, soñaba controlar la carrera y tener madurez. Al ganar

**con este logro?**

-Que todos los deportes son importantes, que se debe apoyar más al deporte no tradicional y la medalla es algo muy importante. Me siento feliz, se la dedico a todo el pueblo de

**ALEJANDRO FONSECA HIDALGO**

*afonseca@diarioextra.com*

*Fotos: Gerardo Arias, corresponsal*

▼ Desde que llegó al Aeropuerto Internacional Juan Santamaría, la mañana de este sábado, todo fue alegría. Aplausos, saludos y buenos deseos.

De ahí salió para su tierra querida Puriscal. La alegría fue tal que no la pudo esconder. "Lo que siento es felicidad y orgullo por mi pueblo Puriscal y por el país. Me recuerda todo el

sacrificio que tuve que hacer".

Ella conversó con DIARIO EXTRA sobre lo logrado, en medio de este festejo.

**¿Qué les dice a los ticos?**

-Que gracias por creer en mí. Me sentí muy bien en la carrera. Tuve una salida muy explosiva, la de Jamaica fue mejor pero la idea era mantener la aceleración y poder acelerar lo máximo y llegar de primera a la primera valla.

**¿Cuánto le ayuda su mamá como entrenadora?**

-Demasiado, me ayuda a prepararme, me

da consejos y para mí es esencial.

**¿Regresa más madura?**

-Sí, porque me da confianza. Al principio tenía la idea de ganar una medalla, soñaba controlar la carrera y tener madurez. Al ganar pensé en mi familia, en la dedicación y también me dije "ya terminé". Pensé en mi hija Avril y en mi esposo y en mi mamá. Fue una explosión de emociones y casi lloro. Sí me la creo. Yo creo que uno puede, pero debe trabajar mucho y mantener la humildad.

**¿Qué demuestra usted y el atletismo**

**con este logro?**

-Que todos los deportes son importantes, que se debe apoyar más al deporte no tradicional y la medalla es algo muy importante. Me siento feliz, se la dedico a todo el pueblo de Costa Rica.

**¿Viene con algún antojo?**

-(Risas) Quiero comer chicharrones, comer de todo. Tuve que cuidar mi alimentación, seguir las instrucciones de mi nutricionista y del preparador físico. Debía bajar como dos kilos.



Celebración en familia.



Los puriscaleños se tiraron a las calles.



Le hicieron un homenaje.

**DIARIO**  
*Extra*

Sábado 4 de agosto de 2018

**NÚMEROS GANADORES LOTTO**

**09 01 35 15 32**